



En la Delegación del Gobierno en Catalunya

Presentación de Montserrat Garcia Llovera como Delegada del Gobierno en Catalunya

- Montserrat Garcia Llovera fija como ejes de trabajo de la Delegación del Gobierno la mejora en el servicio al ciudadano y la cooperación con las otras administraciones

Barcelona, 10 de octubre de 2011

Este mediodía se ha realizado en la sede de la Delegación del Gobierno en Catalunya la presentación oficial de Monserrat Garcia Llovera como nueva Delegada del Gobierno. Garcia Llovera, que hasta ahora ha sido la Subdelegada del Gobierno en Barcelona, ejercerá de Delegada en sustitución de Joan Rangel, según aprobó el Consejo de Ministros el pasado viernes, 7 de octubre.

En el discurso de su presentación como Delegada del Gobierno en Catalunya, Montserrat García Llovera ha querido destacar la importancia de la política, *"la buena política, para garantizar el bienestar de los ciudadanos"* y ha remarcado que esta ahora aún es más necesaria debido el difícil periodo que se está viviendo. En este sentido, Montserrat Garcia Llovera ha fijado como ejes de trabajo de la Delegación del Gobierno en Catalunya la mejora de los servicios al ciudadano y la cooperación como herramienta de trabajo con el resto de administraciones.

La Delegada del Gobierno en Catalunya aunque esta nueva etapa dentro de la Administración General del Estado siguiendo como pauta los *"principios de lealtad, de cooperación y coordinación institucional de una buena administración"*. Y en su

discurso, Montserrat Garcia Llovera también ha querido hacer mención de su antecesor, Joan Rangel, de quien ha alabado su talante *"discreto, reflexivo, dedicado al cien por cien a la vocación política y el servicio"*.

Montserrat Garcia Llovera

Montserrat Garcia Llovera es licenciada en derecho e ingresó en el cuerpo técnico de la Administración General de la Diputación de Barcelona. En 2004 fue nombrada Subdirectora General de Programas de Rehabilitación y Sanidad de Servicios Penitenciarios del Departamento de Justicia de la Generalitat de Catalunya; y en octubre de 2007 fue nombrada Subdelegada del Gobierno en Barcelona.